



Buen reporte trimestral de Arca Contal (AC)



Arca Continental (AC), empresa regiomontana que dirige Arturo Gutiérrez y preside Jorge Santos, reportó a bolsa su tercer trimestre del 2022. Las Ventas y el Ebitda presentaron un incremento de 16.2% y 16.1% respectivamente, al situarse en \$55,723 millones de pesos y \$10,675 millones de pesos respectivamente, gracias a su participación en mercados como México, Estados Unidos, Ecuador, Perú y Argentina. De acuerdo a Monex, el resultado estuvo mejor a lo esperado.

El Volumen de Ventas reflejó un atractivo aumento de 4.2%, una cifra que valida una importante recuperación en el consumo (incluso niveles pre-pandemia). Por país/región, el Volumen en EUA presentó un ligero ajuste de -0.9%, mientras que Sudamérica y México presentaron un incremento de 6.4% y 5.1% respectivamente. En cuanto al Margen Ebitda, éste se ubicó en 19.2%, el cual no presentó cambios respecto al 3T21. Es bueno destacar que los Costos crecieron en una menor proporción a Ventas, pero los Gastos aún con menor crecimiento. En cuanto a la Utilidad Neta, ésta presentó un avance de 25.1% vs. 2T21 al registrar \$4,230 millones, considerando también una fácil base de comparación.

Además, la segunda mayor embotelladora de Coca-Cola en América Latina, informó que a poco más de dos meses de concluir el 2022, sus ganancias presentaron un incremento del 25% interanual, gracias a un sólido desempeño en todos sus mercados. De acuerdo con Gutiérrez Hernández, en nuestro país, las ventas

de Arca alcanzaron los 24 mil 964 millones de pesos, es decir, 18.3% más de los que se generaron el año pasado.

Es de destacarse, que los incrementos y la buena operatividad de Arca Continental durante este año, han mostrado resiliencia en medio de un contexto de volatilidad del mercado y el impacto de la inflación, problema que sin duda afecta a los precios de las materias primas y genera una disrupción en las cadenas de suministro. Arca Contal ha podido compensar el tema de inflación vía aumento de precios promedio, además de otras eficiencias, propias de la operación.

El director general de la firma dijo que se espera que antes del cierre de 2022 se logre mantener el ritmo de crecimiento rentable. El desempeño de la acción en mercado alcanza una plusvalía alrededor del 20% vs una caída del 8% del índice de la Bolsa Mexicana de Valores.

Por eso, ya Arturo Gutiérrez nos informó que está todo listo para que Arca Continental capitalice en 2023 las nuevas oportunidades de negocio que surgirán gracias al convenio de largo plazo que firmó hace poco con Coca-Cola, comandada en México por Roberto Mercadé, y que se espera que impacte de manera positiva sus operaciones en América Latina.

MÁS DE 21 MIL MDP EN CUENTAS ABANDONADAS

El saldo de 21 mil 334 millones de pesos de las cuentas bancarias inactivas o abandonadas hasta agosto de este año, representa el 0.3% de la captación tradicional de las Instituciones de Banca Múltiple, de acuerdo a la CNBV.

La Cámara de Diputados aprobó una reforma a la Ley de Instituciones de Crédito, para que los recursos en cuentas bancarias abandonadas se destinen a seguridad pública, aunque todavía falta la aprobación del Senado.

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de 24 HORAS.